



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VIII

CARTA VIRTUAL № 320 – 21 DE MAYO DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

ACADEMIA DE MEDICINA.

Contó para su reunión ordinaria de do 14 de Mayo de 2016) PROPUES- este mes con la conferencia EL TA INDEBIDA del cual copiamos: “ La SIGNO DE LESER TRELAT COMO idea de acabar con los genéricos en EXPRESION PARANEOPLASICA DE el sistema de salud y dar paso a me- LOS ADENOCARCINOMAS GAS- dicamentos de marca va en contravía TROINTESTINALES a cargo del Dr. de la tendencia mundial en este cam- Jesús Solier Insuasty Enriquez. Algu- po y que arrasaría con las exangües nos definen esta entidad así nomina- finanzas del sector”. Curiosamente“ da en honor de los cirujanos europeos un proyecto que, liderado por un re- Edmund Lesser y Ulysse Trèlat co- presentante que además es médico , mo “ aparición súbita de numerosas ya cumplió su objetivo, que tal vez queratosis seborreicas asociada a era demostrar el desconocimiento neoplasias malignas” y “ en un 30 % a que se tiene sobre los genéricos a to- neoplasias gastrointestinales” y por do nivel”.

ello “ este puede constituir el primer

paso para el diagnóstico de un cán- SE ENTIENDE

cer” pues puede manifestarse con otros de la próstata, pulmón, linfomas no es difícil acatar dogmas. Otra cosa de la piel y se constituye de esta ma- es padecer una enfermedad incurable nera en otra asociación que junto con y tener que esperar el fin del fin en la acantosis nigricans, el signo de medio de lenta y dolorosa desintegra- Troussseau entre otros, “pueden apa- carceles

recer asociados a neoplasias inter- nhas”.

De ahí el editorial de- El Tiempo sába-

-signo de Leser Trelat como idea de acabar con los genéricos en expresión paraneoplásica de el sistema de salud y dar paso a los adenocarcinomas GAs- dicamentos de marca va en contravía trointestinales a cargo del Dr. de la tendencia mundial en este campo y que arrasaría con las exangües nos definen esta entidad así nomina- finanzas del sector”. Curiosamente“

da en honor de los cirujanos europeos un proyecto que, liderado por un re- Edmund Lesser y Ulysse Trèlat co- presentante que además es médico , mo “ aparición súbita de numerosas ya cumplió su objetivo, que tal vez queratosis seborreicas asociada a era demostrar el desconocimiento neoplasias malignas” y “ en un 30 % a que se tiene sobre los genéricos a to- neoplasias gastrointestinales” y por do nivel”.

ello “ este puede constituir el primer

paso para el diagnóstico de un cán- SE ENTIENDE

cer” pues puede manifestarse con otros de la próstata, pulmón, linfomas no es difícil acatar dogmas. Otra cosa de la piel y se constituye de esta manera en otra asociación que junto con y tener que esperar el fin del fin en la acantosis nigricans, el signo de medio de lenta y dolorosa desintegración personal.” Lucy Nieto de Samper.

<http://www.eln-voces.com/index.php/voces-del-eln/militancia/654-emergencia-humanitaria-en-las-carceles>

GENERICOS

Es un tema de nunca acabar y algunos opinan, como en otros de actualidad, sin pleno conocimiento pero dejando la impresión de que si lo tienen y es como su estuviesen pontificando.

